



～ 避難訓練（不審者対応）を実施しました ～

5月31日(金)に、不審者対応の避難訓練を実施しました。今回は、安全安心護身術教室平尾グループの代表者である平尾様、師範代の烏丸様にご指導いただきました。

2年2組に不審者が侵入した想定で、緊急の放送後の初期対応や警察への連絡、子供たちの避難の仕方を見ていただきました。平尾様からは、実際に発生した事案をもとに、状況を再現しながら話していただき、「お（おさない）・か（かけない）し（しゃべらない）も（もどらない）」を確認しました。



また、外出時は、防犯ブザーの所持と「いか（行かない）の（乗らない）お（大きな声を出す）す（すぐにげる）し（知らせない）」の大切さについても、教えていただきました。



訓練終了後には、職員も凶器をもった不審者対応の演習を行いました。今回の訓練で学んだことを、しっかり身に付けて非常時の対応ができるようになることを願います。

～ 6月生活朝会・・・時間を守ろう ～



6月5日(水)の朝の時間に、生活朝会を行いました。

6月の生活のめあてについて、5年生から紹介がありました。

今月のめあては、「時間を守ろう」です。

時間を守ることは集団生活では、一緒に過ごす周りの友達に迷惑をかけないためにもとても大事なことです。

授業や掃除の始まりなど、一人一人が時間を守って行動ができると、時間を有効に活用することができます。

時間を大切に、毎日が過ごせるように心がけてほしいと思います。



～ 新体力テストを実施しました ～

6月5日(月)～6日(火)は、全校で新体力テストを実施しました。

今年度も、1年と6年、2年と5年がペアを組んで1・2年生を引率し、補助や記録を行いました。

体力テストでは、種目により、すばやさや体の柔らかさ、力強さやねばり強さ、タイミングのよさなど、5つの運動特性から、体力をとらえていきます。

調査結果を今後の体育の授業や体力向上に生かし、「心身ともにたくましい子」の育成に努めていきたいと思っています。



また、今年は例年になく暑い中での体力テストとなり、熱中症対策など、今後は体調管理の面からも検討の必要性があり課題となりました。

これから暑さに向かっていきますが、健康づくりの3要素である、「栄養、運動、休養」の大切さについて、ご家庭でも配慮をお願いいたします。

～ 今年度のクラブ活動が始まりました ～

5月28日（火）に、4～6年生のクラブ活動決りを体育館で行いました。子供たちはあらかじめ第3希望までを考え、体育館に集合して、各クラブの人数に合わせて6年生から決めていきました。

6月11日（火）に、初めてのクラブ活動がスタートしました。クラブ長のリードのもと、どのクラブもスムーズに活動ができていました。今年度から、アウトドアクラブが新しく加わり、ペットボトルと竹を使った「いかだ作り」に挑戦していました。大小のペットボトルをうまく組み合わせ、両端の竹に巻き付けて、どの班も時間内に1人乗りのいかだが完成しました。日常にあるものを使って、創意工夫しながらできたいかだは、初めてのクラブの良い思い出になると思います。次回は、実際に水の上に浮かべてみるそうです。

また、朗読クラブでは、今年度もきやま創作劇の指導者である福永真理子先生にご指導をお願いしています。

初回は、福永先生に「発見！きやまの歴史」の朗読を聞かせていただき、子供たちもやる気が増したようです。

クラブ決めでは、希望がかなって第1に入れた子供もいれば、第3希望もかなわなかった子供もいましたが、新しい仲間とともに、楽しく活動できることを願っています。



～ たてわり班掃除を実施しています ～

本校では1～6年生までの異学年集団（たてわり班）を編制し、仲良しタイムや掃除を実施しています。

今年度は、5月に赤・青・黄の各8グループを編制し、6月10日（月）からは、編制した班でのたてわり班掃除が始まりました。

6年生が最上級生としての自覚をもち、掃除の仕方や担当を決めたり、1年生に掃除の仕方を教えてあげる頼もしい姿が見られます。

たてわり班活動を通して、お互いを思いやり、認め合う機会となるように取り組んでいきたいと思えます。



～6月14日 ひまわり講座へのご参加・おにぎり弁当持参のお願い～

6月14日（金）は、授業参観を実施いたします。また、5年生と全学年保護者を対象とした「ひまわり講座」を予定しています。ひまわり講座は、子供たちをネットのトラブルから守るために行います。SNSやラインゲーム等でのトラブルも気になるところです。この機会に、マナーや正しい使い方を親子で学びトラブル防止に役立てていただければと思います。

当日は、「おにぎり弁当の日」を計画しています。おにぎり弁当の日は、6月の食育月間に合わせて、食べることの大切さを学ぶ機会として実施しています。

安全面や衛生面に配慮して、食べる量や具材、握る形など工夫して取り組んでほしいと思えます。給食はありませんので、忘れないように持たせていただきますようお願いいたします。

